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Membros da Diretoria Presentes: 

 

Luiz Eduardo dos Santos Presidente 

Wagner Reis 1º Secretário 

 
Membros Natos Presentes: 

 

Luiz Ricardo Lara Dias Júnior     Delegado Titular do 3º Distrito da Policia Civil 

Adílson Santos Mendonça     1ª Cia do 6º BPMI - Sargento 

 
Autoridades Presentes: 

 
Washington Moura Antunes     Coordenador área Leste - SESEG  
Luiz Moncorvo       Representante da CET 
Andreia Moretti      Gestora Novo Olhar 
 
Comunidade presente: 
 
Alexandre Schimidt      munícipe 
Antonio J. P. Fernandes     munícipe 
Armando Moretti Neto      munícipe 
Brenda Barizon Baroni     munícipe 
Denise S. Guerra Bastos     munícipe 
Dulce de Souza Rodrigues Pinto    munícipe 
José Carlos L. Silva      munícipe 
Maristela H. Silveira      munícipe 
Vera Lúcia B. Gomes Bello     munícipe 
Vitor E. R. Mariano      munícipe 
Renata C. L. Freitas      munícipe 
Wagner Malo        (Presidente do 4º CONSEG) 
Walter Rocha       munícipe 
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William Robert Figueira Junior    Vice-Presidente 
Marcelo de Jesus Gustavo      2º Secretário  

Daniele dos Santos Gois Diretora Social 
Elen Lemos Miranda Ouvidoria,   Transperência e Controle 
Miriam Aparecida de Araujo     SEDS 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 

 

Às dezoito horas e vinte e sete minutos, do dia oito de abril de dois mil e vinte e quatro, o Presidente do 
Terceiro Conselho Comunitário de Segurança Pública de Santos, Luiz Eduardo dos Santos, fez a 
abertura da reunião e iniciou a Assembleia Geral Ordinária, realizada presencialmente, agradecendo a 
presença de todos, questionado aos presentes se permitiriam que a ata anterior não fosse lida tendo em 
vista a divulgação efetuada por este Conselho por meio do WhatsApp, grupos de PVS’s e e-mails. 
Solicitou que aqueles que aprovavam a não leitura da ata que permanecessem como estavam e os que 
fossem contra que se manifestassem verbalmente. Tendo em vista a decisão unânime dos presentes 
em não ler a ata, o Presidente requereu que se manifestassem quanto a aprovação ou não da ata da 
reunião ocorrida no dia dezoito de março de dois mil e vinte e quatro. Esclareceu que aqueles que 
aprovavam estariam de acordo com os termos descritos na ata da reunião e permanecessem em 
silêncio e os que fossem contra que se manifestassem verbalmente. Tendo em vista a não 
manifestação dos presentes, foi declarada aprovada por unanimidade a ata anterior. Antes de passar à 
composição da mesa, o Presidente pediu a todos que seguissem as redes sociais da Polícia Militar 
(@cpi6_baixadasantista, @6bpmi_oficial, @2baepoficial) e Polícia Civil (@policiacivil_sp), uma vez 
que há muitas informações e dicas de segurança, solicitando ainda a todos uma maior participação nas 
reuniões mensais deste CONSEG. Antes de compor a mesa, o Presidente informou que a sua ausência 
nas reuniões deste CONSEG se deu por motivo de saúde e comunicou a todos que o Dr. Lara foi 
transferido para o 4º DP, aproveitando a oportunidade para agradecer a ele por toda a atuação na 
região do 3º CONSEG, entregando-lhe um diploma como forma de homenagem. Dando continuidade à 
reunião, passando a compor a mesa, o Presidente apresentou o Sargento Adilson Santos Mendonça, 
da Primeira Companhia do Sexto Batalhão, o Doutor Lara, ex-delegado titular do terceiro distrito, e o Sr. 
Antunes, coordenador da GCM. O Presidente passou a palavra ao Dr. Lara, que informou ter recebido 
na última quinta-feira a comunicação da transferência para um novo desafio no 4º DP de Santos, 
esclarecendo que a Dra. Liliane Doreto, que era a delegada titular do 4º DP, irá substituí-lo. Esclareceu 
também que este mês foi o mais produtivo do 3º DP, com diversas prisões em flagrante durante as 
missões dos investigadores e que o furto de veículos ainda é um índice criminal que as Polícias Civil e 
Militar trabalham para diminuir, principalmente de motocicletas, explicando que durante as investigações 
destes crimes é que ocorreram as prisões em flagrante. Por fim, relatou todo o trabalho realizado na 
frente do 3º DP, com a contribuição do aumento da sensação de segurança na região, e falou sobre a 
parceria com este CONSEG, através do Eduardo e dos integrantes do Programa da Vizinhança 
Solidária, que contribuíram muito com a diminuição dos índices criminais, desejando que se tenha 
continuidade na parceria, se colocando à disposição de todos. Passando a palavra ao Sargento Adilson, 
que está substituindo o Capitão Santos Silva, este informou estar trabalhando na região desde 2010, e 
que com relação aos índices de furto de veículos a Polícia Militar está trabalhando para sua diminuição. 
Falou sobre o aumento no número de operações na região, como por exemplo de bloqueios, que são 
realizados levando-se em conta a localização e a quantidade de boletins de ocorrência em 
determinadas regiões, colocando-se à disposição. O Presidente passou a palavra ao Sr. Antunes, que 
informou acerca das novas bases da GCM e informou o aumento do número de ocorrências na região, 
que foram para 170, sendo 19 ocorrências sobre a Lei Maria da Penha, 21 ocorrências de perturbação 
ao sossego, muito em razão dos jogos de futebol, 27 ocorrências envolvendo pessoas em situação de 
risco, esclarecendo que a GCM não encerrou com a operação verão. Foram ainda realizadas ações 
preventivas nos bairros com o maior número de ocorrências, sendo 6 no Embaré, Aparecida e Macuco 
e 4 na Ponta da Praia. O Presidente passou a palavra ao Sr. Luiz Moncorvo, representante da CET, que 
informou estar recebendo bastante sugestões para melhoria do trânsito em razão da piora na circulação 
dos carros, que vem ocorrendo não só em razão das obras do VLT. Informou também que a CET 
receberá uma verba de 200 milhões de reais para melhorias e pediu paciência à população, uma vez 
que as obras são para o desenvolvimento da cidade. O Presidente passou a palavra à Andreia, Gestora 
do Programa Novo Olhar, da Prefeitura Municipal de Santos, que explanou sobre as ações com relação 
às pessoas em situação de rua e que sempre tentam, insistentemente, fazer com que essas pessoas 
utilizem os serviços disponibilizados pela prefeitura, esclarecendo que a prefeitura tem ouvido essas 
pessoas com o intuito de criar abrigos que os atraiam. Asseverou que os serviços de acolhimento da 
Prefeitura não são destinados unicamente às pessoas em situação de rua, mas também às pessoas 
que perderam suas famílias ou perderam o emprego, sendo o atendimento realizado para que estas 
pessoas possam recomeçar suas vidas. O Sr. Antunes pediu a palavra para parabenizar a Andreia 
pelos projetos desenvolvidos. O Presidente passou a palavra aos munícipes e o Sr. Alexandre, diretor 
da Escola, pediu a palavra e parabenizou o Delegado pelo trabalho desenvolvido, desejando-lhe 



 

 
 
 
 

 

sucesso. Relatou que foi muito bem atendido pelas polícias sempre que precisou e desabafou 
informando a todos que por duas vezes a escola foi invadida por pessoas em situação de rua, 
esclarecendo sobre o descarte irregular realizado pelos próprios moradores do entorno da escola, que 
atrai essas pessoas em situação de rua ao local, lamentando a baixa participação dos munícipes nas 
reuniões. O munícipe Walter Rocha pediu a palavra e questionou se o Sr. Alexandre não poderia pedir 
apoio à Polícia Militar sobre os problemas que vêm acontecendo através da ronda escolar, sugerindo 
conversar com o Capitão para saber sobre esta possibilidade. A munícipe Denise pediu a palavra e 
relatou sobre os furtos de bicicletas no interior dos condomínios na região do Embaré. O Sargento 
Adilson esclareceu que estes tipos de furto não são privilégio do Embaré e que vêm acontecendo em 
toda a cidade e talvez até em todo o Estado, alegando ser um crime difícil de combater, relatando ainda 
que as imagens passadas através dos PVS’s têm ajudado bastante no combate ao crime e que 
geralmente os infratores são de outras regiões. O munícipe Walter Rocha pediu a palavra e perguntou 
se há feira do rolo na cidade por conta desses crimes e informaram que sim, próximo ao mercado, e 
também em São Vicente. O Sr. Antunes esclareceu que a GCM tem realizado força-tarefa nos ferros 
velhos para combater estes tipos de crimes. O Dr. Lara pediu a palavra para esclarecer acerca desta 
situação apresentada pela munícipe Denise e informou que desde dezembro obtiveram sucesso no 
combate a este tipo de crime, através das imagens fornecidas pelos PVS’s, e informou que não foram 
poucas as prisões em flagrante que a Polícia Militar efetivou. Orientou que, quanto maior o número de 
informações que a vítima colocar no boletim de ocorrência, melhor para as investigações policiais, 
devendo principalmente informar o número do quadro da bicicleta e, por fim, informou que por 2 meses 
seguidos houve a diminuição desses índices criminais. O Sr. Wagner, Presidente do 4º CONSEG de 
Santos, pediu a palavra e falou sobre os procedimentos dos prédios para evitar invasões e furtos. O 
munícipe Antonio Fernandes pediu a palavra e falou sobre as pessoas em situação de rua que furtam 
os carrinhos de supermercados e questionou o que ele, como munícipe, pode fazer. O Sr. Antunes, 
fazendo uso da palavra, explicou que os próprios mercados não se interessam pela devolução dos 
carrinhos e a Prefeitura, por sua vez, recolhe e faz o descarte. O Dr. Lara relatou que nestes um ano e 
dois meses em que ficou à frente do 3º DP, não teve nenhum registro de furto de carrinho de mercado. 
A munícipe Vera pediu a palavra e questionou se a ronda fiscaliza os menores de idade que ficam nas 
adegas a noite bebendo e o Sr. Antunes esclareceu que as fiscalizações são feitas mediante denúncias 
através do número 153. O munícipe Vitor pediu a palavra e informou que diminuiu o número de pessoas 
em situação de rua próximo a padaria Princesa, mas que alguns insistem em ficar. O munícipe José 
Carlos pediu a palavra e questionou a CET sobre a necessidade das faixas zebradas em algumas ruas. 
O Sr. Moncorvo esclareceu que as faixas zebradas, que são como se fossem calçadas, visam a 
segurança e que se algum motorista passar por cima com um motivo justificado, como por exemplo 
obras na rua, os agentes de trânsito são orientados a não multar. A munícipe Brenda pediu a palavra 
informou que na Rua Oswaldo Cochrane os veículos sempre param irregularmente nos pontos de 
ônibus e que constantemente os moradores ligam para CET reclamando da situação e o senhor Luiz 
Moncorvo esclareceu que a CET passa no local, autua anotando a placa, e vai embora e que o veículo 
só é guinchado se estiver atrapalhando o trânsito ou colocando em risco a segurança de alguém. O 
Presidente passou a palavra para as considerações finais ao Dr. Lara, aproveitando para despedir-se 
dele, desejando sucesso na nova empreitada. Com a palavra o Dr. Lara agradeceu a receptividade e se 
colocou à disposição para qualquer ajuda que possa dar. Com a palavra, o Sargento Adilson agradeceu 
a presença de todos desejando ter esclarecido as dúvidas e também se colocou à disposição. O senhor 
Antunes, com a palavra, agradeceu a presença de todos, desejando uma boa noite. O Presidente, 
esclareceu que o Terceiro Conseg tem como objetivo a atuação perante os órgãos de segurança 
pública visando o interesse da coletividade e na sua circunscrição de atuação e que qualquer problema 
de cunho individual, familiar e/ou fora dos limites da atuação do Terceiro Conseg devem ser resolvidos 
diretamente pela parte interessada perante o órgão competente. O Presidente agradeceu a presença de 
todos e deu por encerrada a reunião às 19h45, convidando todos para a próxima reunião, no dia 13 de 
maio de 2024. 

 

 

 



 

 
 
 
 

 

Quantidade de pessoas presentes: 20 (vinte).  
 
Observações: 1) Todas as atas do Terceiro Conselho Comunitário de Santos, estão publicados no site 
deste Terceiro Conselho Comunitário de Segurança Pública de Santos e da  Prefeitura de Municipal 
Santos. 2) Todas as atas deste Conselho são redigidas pelo Primeiro e Segundo Secretários e são 
revistas pelo Presidente, Presidente e pela Diretora Social. 3) As atas são redigidas no sistema 
conforme padrão da coordenadoria dos consegs, enviadas e assinadas eletronicamente pelo 
Presidente, Primeiro Secretário e Membros Natos da Polícia Militar e Civil. 
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Luiz Eduardo dos Santos Wagner Reis 

Presidente      Primeiro Secretário 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Luiz Ricardo Lara Dias Junior         Adílson Santos Mendonça 
Delegado Titular do 3º DP       1ª Cia do 6º BPMI - Sargento 
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